Buenas noches.

El pasado mes de junio, las hermandades y cofradías de Semana Santa de Valdepeñas, fuimos convocadas por la Hermandad de la Virgen de Consolación, Patrona de Valdepeñas, con el fin de organizar alguna actividad especial, por la culminación de la celebración del Año de la Fe, con motivo de los cincuenta años del comienzo del Concilio Vaticano II.

Esta celebración tan especial para la Iglesia Católica, ya ha tenido multitud de actividades muy especiales en muchos puntos de la geografía española. En Valdepeñas, y desde la comisión creada a tal efecto y compuesta por todas las hermandades y cofradías de Valdepeñas, incluida nuestra Patrona, la Virgen de Consolación, nacen una serie de actividades para la celebración de esta conmemoración, teniendo como motivo único la figura de la Virgen María, Luz y guía de nuestra fe, en nuestras familias y de todo el pueblo de Valdepeñas. Un inciso para recordar que en la pasada Cuaresma, desde la Agrupación de HH y CC, se realizó en nuestra ciudad un Vía Crucis Penitencial con motivo de esta celebración anunciada al mundo por Benedicto XVI.

Para que quedara un recuerdo de estas jornadas Marianas, realmente únicas, que nos disponemos a vivir, y a las que invitamos a todos, se ha editado esta revista que hoy presentamos. En ella quedan recogidas todas las imágenes marianas de la Santísima Virgen con las que cuenta nuestra ciudad, cada una con su advocación y devoción, tanto de gloria como de pasión. Esperanza, Auxiliadora, Amargura, Soledad, Consolación, Fátima, del Carmen, Inmaculada...podemos decir sin temor a equivocarnos que Valdepeñas es parte importante de la llamada "Tierra de María Santísima".

Cuenta con un importante contenido fotográfico inédito de todas ellas, así como de reseñas históricas: cuáles fueron sus origines, su evolución, su protagonismo en las distintas celebraciones de la Iglesia, sus devociones...

Igualmente en esta publicación se recogen composiciones literarias de grandes escritores de todos los tiempos, que toman como eje central la figura y vida de la Virgen María. Por citar algunos, Juan de la Enzina, Fray Luis de León, S. XIV, Félix Lope de Vega S.XVI, José María Peman y Joaquín Luis Ortega, S. XX... todas ellas tienen relación con momentos de la vida de la Santísima Virgen: su nacimiento, la encarnación, la expectación, la Inmaculada Concepción, la natividad, al pie de la Cruz. Un seguimiento literario realmente hermoso de una vida hermosa, única, ejemplo y "Pilar de nuestra Fe". En definitiva nuestra intención ha sido la de darle a la revista atemporalidad. Es decir, que en cualquier momento trasmita a su lector sensaciones y reflexiones perennes y no puntuales en el tiempo. Es ha sido nuestra intención, esperamos haberlo conseguido.

Lógicamente la edición de esta revista ha supuesto un esfuerzo económico importante, y desde aquí la comisión organizadora agradece a todas las empresas y firmas comerciales de Valdepeñas y comarca, su colaboración económica con la misma. Sin su apoyo esta publicación no sería una realidad.

Como ya todos conocen, una de las iniciativas evangelizadoras es la procesión Magna Mariana que tendrá lugar el próximo 12 de octubre. En ella todas las Hermandades y Cofradías pondrán todo su empeño para sacar sus imágenes de María a la calle con toda la dignidad que este acontecimiento merece. Ello conlleva unos gastos extraordinarios que las economías, tan ajustadas de las HH y CC, pueden soportar malamente. E igualmente se ha pensado en utilizar los ingresos generados por esta publicación, para que ayuden a paliar carencias y necesidades que hoy en día, por desgracia, nuestra sociedad padece. Por tanto para la adquisición de esta revista habrán de abonarse 3,00€. Tenemos el convencimiento de que esta publicación será acogida favorablemente por su mensaje y trasfondo solidario.

Muchas gracias a todos de antemano.